

第 48 号 グループホーム上尾 令和 2 年 3 月吉日

だんだんと暖かくなり、桜の開花宣言もされましたね。いよいよ春ですかね。

~行事紹介~



鬼が登場し、みなさんで豆まきをしました。











今回は可愛らしい鬼さんの 登場で、和気あいあいと写真 を撮っていました。











3 月はお雛祭りです。 みなさんお雛様とお内裏様になって記念写真です。







畑に咲いている桃の花です

















おやつは桜餅でした。青木さんご主人の差し入れがありました。 ごちそうさまでした。





2月 お誕生日おめでとうございます。 1Fではチョコケーキを食べました。







運営推進会議

2/27 に行いました。今回はコロナウイルス予防の取り組みや今後の対応が主な内容となりました。その他、外部評価で出た内容の振り返りをし、子供との交流はどうしていけばいいかなどアドバイスを頂きました。

施設の状況~17 床 1 床空きがありましたが、3/21 に入居となります。

来年度から区長さんが交代になります。

~新型コロナウイルス対応策としてのグループホーム上尾の取り組み~

ご家族の皆様にはご連絡を差し上げましたが、まずは3月いっぱいまで面会の禁止

職員は出勤したら手洗い、うがい、消毒を行う(家でまず体温を測る、37.5℃以上は出勤しない)

外部訪問者、納品等のやりとりは玄関で行う

玄関や手すりなどの消毒をこまめに行う

等を行っております。

ご家族の皆様にはご心配等おかけしていますが、皆様体調を崩すことなく変わりのない生活をしておられます。いまだにコロナウイルスは広がりを続けています。皆様もお気を付け下さい。

また、一部のご家族様には行っていますが、ショートメールでの連絡のやり取りをさせて頂いております。今後そういったメールでのやり取りも行っていきたいと考えています(ラインでのやり取りがいいという方は申し出て下さい。)

~編集後記~

桜も開花し始め、春が来たかと思えば、真冬のような寒さが戻ったりと異常気象が起きています。皆様体調おかわりありませんか?先日、職員の健康診断がありました。どの職業もそうですが、自分自身の健康管理が大事になります。結果は特に異常ありませんでした。私は特別健康維持のために何かをしている訳ではありませんが・・・。季節の変わり目、疲れが溜まったり花粉や頭痛に悩まされたりと言う方もいらっしゃると思います。私が言うのもなんですが、リフレッシュして辛い時期を乗り越えたいものです。

コロナの影響でご家族様も入居者様も寂しい思いをされていると思います。その分、私たちが毎日を楽しく充実したものに していかなければいけないと考えています。

また、上記でも書きましたが、メールなどのやりとりも充実させていきたいと考えています。災害時などでの連絡などもメールが有効になってくる可能性もあります。ショートメールやライン、パソコンでのメールのやりとりも可能ですので、連絡が取りやすい状態を作っておきたいかと思っています。その際はご協力お願いいたします。 深谷